

ABSTRAK

Perencanaan pajak dapat digunakan untuk aktiva tetap yang baru akan dibeli maupun aktiva tetap yang sudah dimiliki. Untuk aktiva tetap yang baru akan dibeli pertimbangannya adalah beli langsung atau dengan melalui sewa guna usaha.

Dalam skripsi yang berjudul "Penerapan perencanaan pajak atas kepemilikan aktiva kendaraan dengan sewa guna usaha dengan hak opsi atau dengan pembelian langsung pada PT "X" di Surabaya", penulis mengangkat permasalahan PT "X" yaitu sebuah perusahaan jasa transportasi (taksi) yang dalam pengadaan aktiva dalam hal ini khususnya kendaraan dengan sewa guna usaha.

Perlakuan transaksi sewa guna usaha oleh perusahaan hanya dari segi akuntansinya saja oleh karena itu, penulis mencoba memberitahukan kepada perusahaan tentang perlakuan perpajakan atas sewa guna usaha yang tepat sehingga memudahkan dalam perhitungan penghasilan kena pajak dan perusahaan dapat melakukan penghematan pajak..

Dalam rangka penghematan pajak, transaksi *leasing* untuk kendaraan sedan lebih menguntungkan dibandingkan apabila kendaraan dibeli langsung. Penghematan pajak di dapat karena dengan melakukan *leasing* atas kendaraan, biaya yang dapat dikurangkan dari pendapatan yaitu biaya *leasing* (biaya angsuran pokok tiap bulan ditambah bunga) serta biaya penyusutan kendaraan setelah periode *lease*. Sedangkan apabila kendaraan dibeli langsung secara kredit, biaya yang dapat dikurangkan dari pendapatan yaitu biaya penyusutan dan biaya bunga. Apabila kendaraan dibeli langsung secara tunai, biaya yang dapat dikurangkan dari pendapatan hanya biaya penyusutannya saja. Dengan membandingkan hasil dari perhitungan proyeksi laba rugi masing-masing alternatif pembelian menunjukkan bahwa laba bersih setelah pajak yang paling besar adalah pada alternatif tunai. Namun karena lebih ditekankan pada minimalisasi beban pajak dalam mencapai laba yang optimal bukan laba yang maksimal maka alternatif *leasing* yang dipilih oleh PT "X" dalam melakukan pembelian kendaraan.

Kata kunci : Perencanaan pajak, *Leasing*, penghematan pajak